

令和6年度

高階西小学校だより



学校教育目標 ～力を高め・みんななかよく・さあ、やるぞ～

令和6年7月1日 7月号

アナログとデジタルで学びを広げる

校長 齊藤 浩正

例年よりも遅い梅雨を迎え、不安定な天気が続いています。雨の日にはPTAの役員さんが植えてくださった花壇の花々が雨に潤されてきれいに咲いています。晴れた朝には、1年生が育てたアサガオが咲き、2年生が育てている野菜が実をつけ、子供たちの喜ぶ声があちこちから聞こえてきます。

先日の個人面談や授業参観には、暑い中ご来校いただきましてありがとうございました。お子様の学校での様子について担任とお話しをしたり、ご覧いただいたりできたことと思います。

さて、7月に入り、そろそろ1学期のまとめに取り組む時期です。1年生から6年生まで、どの学年の学習内容も次の学年につながる大切な内容です。一つ一つ確実に身に付けて終業式を迎えてほしいと願い、各学級では少しずつ復習や見直しに取り組んでいるところです。そのような中、先日教室を巡回していると、複数の学年、学級で国語辞典を使って学習をしていました。意味が分からない言葉を国語辞典で引いて調べる。今も昔も変わらない光景です。国語辞典で言葉の意味に出会い、印をつけたり付箋を貼ったり。調べた言葉の前後にある他の語句が目に入り読んでいる子もいます。作業や寄り道は一見無駄に見えますが、子供たちにとっては大切な学びの一部です。近頃では、国語辞典で調べたことを更に詳しく知りたくて、パソコンを使って検索し、国語辞典とパソコンの画面を行ったり来たりしながら学んでいる子もいます。今の時代だからこそできる、アナログとデジタルの両方のよさを自由自在に使いこなす、学び方の柔軟性を感じます。パソコン＝「遊び」「ゲーム」のイメージがありますが、国語辞典や百科事典のように学びを深めるアイテムとして、また、鉛筆やノートのような文房具の一つとして自在に使えるように指導して参ります。

夏季休業中には、児童の発達段階に合わせてパソコンを持ち帰る学年もあります。学びの道具として上手に活用できるように、ご家庭でも声かけをお願いいたします。

令和6年度の学校応援団がスタートしました

5月30日(木)学校応援団委嘱書交付式が行われ、令和6年度の活動が始まりました。今年度も、スクールガードや読み聞かせ、学習支援、ウサギの世話などなど、約50名の皆様が登録してくださいました。今年度も、子供たちの学習活動が充実したものになりますよう、ご協力をお願いいたします。

夏季休業中も交通事故に気を付けて

長期休業中は、子供たちだけで遊びに出かけることが多くなります。外出の際は、絶対に飛び出しをしないこと、自転車に乗る際はヘルメットを着用すること等、ご家庭でも繰り返し声をかけてください。